

München

Kostenlos surfen auf dem Marienplatz

[30.04.2013] Die Stadtwerke München gewähren den Bürgern auf dem Marienplatz einen kostenlosen Internet-Zugang. Das WLAN-Projekt läuft zunächst im Probebetrieb.

Auf dem Marienplatz in München kann jetzt frei zugänglich und kostenlos mittels WLAN im Web gesurft werden. Wie die Stadtwerke München (SWM) mitteilen, läuft das Projekt zunächst im Probebetrieb, bei dem das Unternehmen unter anderem die Nutzerakzeptanz und -intensität sowie die Lastprofile testen möchte. Mitte Mai 2013 werde sich dann der Münchner Stadtrat mit der Thematik befassen und die grundsätzliche Entscheidung zum WLAN-Ausbau an zentralen Punkten treffen. Realisiert wurde das Projekt auf dem Marienplatz mit Unterstützung der SWM-Tochter M-net sowie dem Stadtportal muenchen.de, so die Stadtwerke. Nutzer müssen auf ihren internetfähigen Endgeräten lediglich das SWM-Netz M-WLAN auswählen und anschließend den Browser starten. Münchens Wirtschaftsreferent Dieter Reiter hat das neue Angebot bereits getestet. „Das öffentliche Internet auf dem Marienplatz funktioniert tadellos. Mit diesem neuen Service unterstreichen wir den Anspruch Münchens als Technikstandort. Vom frei zugänglichen WLAN-Angebot zum tarif werden Einheimische und Besucher gleichermaßen profitieren“, so der SWM-Betreuungsreferent. „Jetzt muss der Stadtrat entscheiden, ob und in welchem Umfang es ausgebaut werden soll. Sollte die Testphase positiv verlaufen, halte ich eine Ausdehnung auf weitere zentrale Plätze wie etwa den Stachus für sinnvoll. Denn dieser Service steht sowohl dem Wirtschafts- als auch dem Tourismusstandort München gut zu Gesicht.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, Dieter Reiter, München, Stadtwerke München, WLAN